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CDU-Fraktion: Stark im Kiez – Mai 2018 

 

 Liebe Leserinnen und Leser, 

 
neues aus der Lokalpolitik 
finden Sie wieder in unserer 

Bürgerinfo!  
Wir freuen uns auf Ihre Anmer-
kungen und Hinweise.  

 
Ihr  
Gregor Hoffmann 
 

Vorsitzender  

der CDU-Fraktion Lichtenberg 
 

 

Streitfall Modulare Unterkunft für Flüchtlinge (MUF)  
 

Die BVV hatte für die Beratung am 19. April 2018 eigens den „Komplex Rheinpfalzallee“ gebil-
det, um alle Anfragen und Anträge zusammenfassen zu können. Es ging um die vom Senat am 
27. März entschiedene, vom Bezirk aber abgelehnte Standortwahl für eine Modulare Flücht-

lingsunterkunft (MUF) auf dem Grundstück Rheinpfalzallee 83 / 90-93. Hintergrund dieses Vor-
habens ist nicht die Unterbringung zusätzlicher Flüchtlinge, sondern die bevorstehende Auflö-
sung der Notunterkünfte (z.B. in der Köpenicker Allee in Karlshorst). Einen Alternativstandort in 
der Zobtener Straße nahm der Senat nicht an – eine offizielle Begründung dafür ist nicht be-

kannt. Über die Fraktionsgrenzen hinweg war klar, dass die Frage nicht die Frage sei, „ob“, son-
dern „wie“ und „wo“ im Bezirk die Flüchtlinge unterkommen. Klare Kritik gab es an der Informa-
tionspolitik des Senats.  

Was kam an Ende bei der Diskussion heraus? In der Sache einmütig und mit großer Mehrheit 
nahm die BVV den Antrag an, dass 1.) ein Alternativstandort zu benennen sei und 2.) der Senat 
eine Machbarkeitsstudie erbringen soll, die zeigt, ob eine gleichzeitige Nutzung auch für eine 

MUF überhaupt möglich sei. 
Nun wurde der Senat aufgefordert zunächst in die angekündigte „Tiefenprüfung“ zu gehen, ob 
das Grundstück tatsächlich für dieses Zweck geeignet ist.  
Und egal, wie die Sache am Ende ausgeht: In Karlshorst fehlen sowohl Kita- und Schulplätze, als 

auch  eine Jugendfreizeiteinrichtung. Das Grundstück Rheinpfalzallee bleibt dafür geeignet! 
Wir halten Sie bei diesem Thema selbstverständlich auf dem Laufenden… 
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Die CDU-Fraktion positioniert sich 
 

CDU-Fraktion sagt Ja zum Wohnen! 
Schaefer: Mögliche Bauhöhe voll nutzen um Wohnraum zu schaffen! 

In Berlin wird dringend Wohnraum benötigt, darum ist es an geeigneten Stellen 

sinnvoll, Gebäude höher zu bauen, als ursprünglich vorgesehen.  
Die CDU-Fraktion in der Bezirksverordnetenversammlung Lichtenberg fordert 
deshalb in ihrem Antrag DS/0554/VIII die Bebauungspläne für das Gebiet Frei-
enwalder Straße / Genslerstraße / Werneuchener Straße / Goeckestraße (11-

104 und 11-115 VE) so zu ändern, dass die Bauinvestoren eine weiteres Ge-
schosses errichten und damit die Geschossflächenzahl (GFZ) erhöhen können.  
Da keine unmittelbare Nachbarschaft betroffen ist, kommt es im Bereich dieser 

Bebauungspläne nicht dazu, dass deren Interessen unzumutbar beeinträchtigt wären. 
Mehr dazu unter dem Link: http://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_134_CDU-
Fraktion-sagt-Ja-zum-Wohnen.html 
 

Lichtenberger Bauherrenpreis regelmäßig vergeben  
Hudler: Bauherrenpreis ist positives Signal für innovatives Bauen 

Bereits im Jahr 2013 hat das Lichtenberger Bezirksamt einen Preis an Bauher-
ren vergeben, um damit Bauprojekte im Bezirk auszuzeichnen, deren Gestal-
tung beispielhaft mit dem Kontext des Ortsbildes korrespondiert und qualitati-
ve Maßstäbe setzt (vgl. www.bauherrenpreis.de). Die CDU-Fraktion Lichten-

berg hat in ihrem Antrag DS/0639/VIII an die BVV angeregt, den Bauherren-
preis künftig in einem wiederkehrenden Rhythmus von fünf Jahren zu vergeben 
und bereits in diesem Jahr zu beginnen.  

Mehr dazu unter dem Link: http://www.cdu-fraktion-
lichtenberg.de/lokalas_1_1_133_Lichtenberger-Bauherrenpreis-regelmaessig-vergeben.html 

http://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_134_CDU-Fraktion-sagt-Ja-zum-Wohnen.html
http://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_134_CDU-Fraktion-sagt-Ja-zum-Wohnen.html
http://www.bauherrenpreis.de/
http://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_133_Lichtenberger-Bauherrenpreis-regelmaessig-vergeben.html
http://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_133_Lichtenberger-Bauherrenpreis-regelmaessig-vergeben.html
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CDU-Fraktion will Digitalisierung an Schulen vorantreiben! 
Ribble: Medienbildung muss fachlich unterstützt werden 

Medienbildung und -kompetenz sind an den Schulen zu Kernthemen gewor-
den. Dies bringt aber auch zusätzliche Aufgaben wie Wartung und Vernetzung 
der Hard- und Software mit sich.  

Die CDU-Fraktion Lichtenbergforderte, für eine bessere digitale Ausstattung 
an Schulen zusätzliche Gelder bereitzustellen, auch damit IT-Verantwortliche 
für die Hard- und Software eingestellt werden können.  
Mehr dazu unter dem Link: https://www.cdu-fraktion-

lichtenberg.de/lokalas_1_1_136_CDU-Fraktion-will-Digitalisierung-an-Schulen-
vorantreiben.html 

 
Entwicklung im Gebiet Alt-Hohenschönhausen unterstützen! 

Hoffmann: Bezirksamt soll nicht verhindern, sondern Perspektiven schaffen! 

Fehlende Nahversorger und eine unzureichende Parkplatzsituation sind Är-
gernisse in ganz Lichtenberg. Nun kommt ein Investor und will genau dies ver-

bessern: Für ein Grundstück im Gebiet Große-Leege-Straße / Freienwalder 
Straße beantragte er beim Bezirksamt einen vorhabenbezogenen Bebauungs-
plan, um den bestehenden Einzelhandel um fast 1.000 qm zu erweitern und 
Stellplätze für Busse zu schaffen. 

Doch das Bezirksamt lehnt ab! Es sieht kein „städtebauliches Erfordernis“, da 
es im Umfeld schon zu viel Einzelhandel gäbe. Mehr dazu unter dem Link: 
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_141_Entwicklung-im-

Gebiet-Grosse-Leege-Strasse--Freienwalder-Strasse-unterstuetzen.html 

 
Lichtenberg soll Welttag des Buches am 23. April würdigen  

 Hudler: Über digitalen Wandel nicht die Bücher und das Lesen vergessen! 

Der 23. April ist „Welttag des Buches“. Die UNESCO hat diesen Tag 1995 zum 
Feiertag für Bücher, das Lesen und für die Rechte der Autoren bestimmt. 
Diese Würdigung möchte die Lichtenberger CDU-Fraktion auch im Bezirk le-

ben. Dazu soll jährlich eine Veranstaltungsreihe in Lichtenberger Institutionen 
ins Leben gerufen werden. 
Mehr dazu unter dem Link: https://www.cdu-fraktion-

lichtenberg.de/lokalas_1_1_140_Lichtenberg-soll-Welttag-des-Buches-am-23-
April-wuerdigen.html 

 

 
 
 
 

https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_136_CDU-Fraktion-will-Digitalisierung-an-Schulen-vorantreiben.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_136_CDU-Fraktion-will-Digitalisierung-an-Schulen-vorantreiben.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_136_CDU-Fraktion-will-Digitalisierung-an-Schulen-vorantreiben.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_141_Entwicklung-im-Gebiet-Grosse-Leege-Strasse--Freienwalder-Strasse-unterstuetzen.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_141_Entwicklung-im-Gebiet-Grosse-Leege-Strasse--Freienwalder-Strasse-unterstuetzen.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_140_Lichtenberg-soll-Welttag-des-Buches-am-23-April-wuerdigen.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_140_Lichtenberg-soll-Welttag-des-Buches-am-23-April-wuerdigen.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_140_Lichtenberg-soll-Welttag-des-Buches-am-23-April-wuerdigen.html
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CDU-Fraktion begrüßt Erneuerung der Sportanlage Prendener Straße 

Ribble: Sportstandort Lichtenberg muss weiter gestärkt werden! 

Nach einer neunmonatigen Sanierung nahm Bezirksstadtrat Wilfried Nünthel 
(CDU) den Sportplatz in der Prendener Straße 29 wieder in Betrieb, nachdem 

der 20 Jahre alte Kunstrasen erneuert wurde. 
Der sportpolitische Sprecher der Lichtenberger CDU-Fraktion, Pascal Ribble 
begrüßte die Erneuerung der Sportanlage mit den Worten: „Wir freuen uns, 

dass der Sportplatz in der Prendener Straße nun wieder durch die Vereine im 
Bezirk genutzt werden kann. Die Wiederinbetriebnahme stärkt den Sport-
standort Lichtenberg unmittelbar.“ 

Mehr dazu unter dem Link: https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_139_CDU-
Fraktion-begruesst-Erneuerung-der-Sportanlage-Prendener-Strasse.html 
    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Die CDU-Fraktion informiert 
 

Vorlagen aus der vergangenen Bezirksverordnetenversammlung 

 

 Überdachung auf dem S-Bahnhof Karlshorst komplettieren - DS/0589/VIII 

 

 Stadtteilkonferenz zu den Nachverdichtungspotenzialen im Fennpfuhl - DS/0416/VIII 

 

 Schnelles Bauen an der Frankfurter Allee 196 - DS/0572/VIII 
 

 Vergabe des Preises für „Demokratie und Zivilcourage“ 2018 - DS/0663/VIII 
 

 Einführung E-Recruiting (REXX) für alle Stellenausschreibungen der Bezirksverwaltung - 
DS/0668/VIII 

 

 Rahmenkonzept Stadtteildialoge in Lichtenberg - DS/0669/VIII 
 

 Bebauungsplan 11-160 – Aufstellungsbeschluss; Arbeitstitel: „Rheinpfalzallee“ - 

DS/0694/VIII 
 

 Antrag auf Einleitung eines vorhabenbezogenen Bebauungsplanverfahrens für das 
Grundstück Große-Leege-Straße 95 - DS/0695/VIII 

 

 Bebauungsplan XVII-21 – Geltungsbereichserweiterung; Arbeitstitel: Sportplatz Fischer-
straße 15-16 - DS/0696/VIII 

 

 Bebauungsplan 11-158 – Aufstellungsbeschluss; Arbeitstitel: „Zwieseler Straße/Nord“ - 
DS/0697/VIII 

https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_139_CDU-Fraktion-begruesst-Erneuerung-der-Sportanlage-Prendener-Strasse.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_139_CDU-Fraktion-begruesst-Erneuerung-der-Sportanlage-Prendener-Strasse.html
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7383
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7210
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7366
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7463
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7489
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7490
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7491
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 Beschilderung von Habitat-Bäumen mit entsprechenden Informations-
schildern – DS/0693/VIII 
 

 Transparente Kommunikation über Flüchtlingswohnen – DS/0640/VIII 
(Beschlussempfehlung des Integrationsausschusses auf Grundlage un-

seres Antrages: Angenommen!) 
 

 Fortschreibung zur Investitionsplanung – DS/0607/VIII 

 
In die Investitionsplanung bis 2021 wurden folgende Maßnahmen aufgenommen: 
 

o Hermann-Gmeiner-Schule, Grundinstandsetzung Haus 2, Harnackstr. 17-25 
o Neubau eines Kunstrasenfeldes auf der Abrissfläche ehemaliges Freibad sowie Kunstrasen für 

weiteres Spielfeld und Kleinflächen BVB Stadion, Siegfriedstr. 71 
o grundhafte Instandsetzung Kleinspielfeld Sportanlage Harnackstr./Coppistr 

o Neubau der Sportanlage Blockdammweg 
o Umbau Laufbahn, Großspielfeld, Nebenanlagen BVB Stadion, Siegfriedstr. 71 

o energetische Sanierung der Kita Römerweg 106/112 
o Instandsetzung Dach des Gebäudes der Tagesunterkunft für Obdachlose, Weitlingstr. 11 

o Stadtplatzerneuerung Bahnhof Karlshorst/Ehrenfelsstraße 
o Neubau der Erschließungsstraße, des westlichen Gehweges und der Grünfläche am Dolgensee-

center 5 
o grundhafter Ausbau der nördlichen Fahrbahn der Landsberger Allee von Vulkanstr. bis Weißen-

seer Weg inkl. Kreuzung Weißensser Weg 
o Neubau Außenanlagen Schulstandort Römerweg 30/32 

o Neubau Grundstückszaun HOWOGE Arena Hans Zoschke, Ruschestr. 90 
o Neugestaltung Freizeitanlage Kurzestraße 6 / Massower Straße 

o Neugestaltung Grünanlage am Betriebshof Rummelsburger Bucht 

o Umgestaltung Stadtpark Lichtenberg 
o Neugestaltung Spielplatz Biesenbrower Str. 108-118 

o Instandsetzung Kletterfelsen 
o Neugestaltung sowjet. Ehrenmal Küstriner Straße 

o Neugestaltung Spielplatz Falkenberg 
o Instandsetzung Fennpfuhlpark 

o Eigenanteile StadtUmbauOst-Projekt Kitaneubau Gudrunstraße 
o Zuschüsse für Investitionen an Träger zum Ausbau der 

o Kinderbetreuung (Kita-Neubau) 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7487
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7434
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7401
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Neues aus der BVV  
 

Anträge und Anfragen der CDU-Fraktion 

 

Im vergangenen Monat wurden die folgenden Anträge und Anfragen der CDU-Fraktion in die 
BVV eingebracht oder an das Bezirksamt gestellt und beantwortet: 
 

 Sicherer Schulweg über die Siegfriedstraße - DS/0687/VIII 

 

 Überquerung der Dorotheastraße für Fußgänger erleichtern - DS/0688/VIII 

 

 Task-Force für große Bauprojekte - DS/0689/VIII 

 

 Humanitäre Einsätze würdigen - DS/0690/VIII 
 

 Parken in der 2. Reihe ahnden - DS/0691/VIII 
 

 Bücher lesen! - DS/0692/VIII 
 

 Entwicklung im Gebiet Große-Leege-Straße/Freienwalder Straße unterstützen -

DS/0724/VIII 
 

 Schnelles Bauen an der Frankfurter Allee 196 - DS/0572/VIII / dazu gehört DS/0698/VIII 
Coppi-Gewerbepark schneller und aktiver koordinieren 

 

Mündliche Anfragen: 
 

 Ergebnisse des Kita-Forums – DS/0709/VIII 

 

 MUF-Standort Rheinpfalzallee – DS/0715/VIII 

 
Vorschau auf die Anträge der CDU-Fraktion in der nächsten BVV-Sitzung: 
 

- Ehrung von Einsatzkräften des Landes Berlin: Einsatzkräfte der Feuerwehr, der Polizei, des  
 THW, der Notfallambulanzdienste und der sozialen Krisendienste sollen geehrt werden 
- Bezirkliches Tourismuswegeleitsystem für Lichtenberg: ein Konzept für ein modernes Wege- 
 leitsystem für bezirkliche Touristenattraktionen soll erarbeitet werden 

- Ordnung für sicheres Parken in der Region Hohenschönhausen Nord befördern: eine Schwer 
punktaktion für sicheres und ordnungsgemäßes Parken im öffentlichen Raum in der Re-
gion Hohenschönhausen Nord soll durchgeführt werden 

- Wartenberger Straße 51 wieder für Nahversorgung fit machen: dss leerstehende ehemalige  
 Nahversorgungsstandort soll wieder Nahversorger werden 

https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7481
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7482
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7483
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7484
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7485
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7486
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7518
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7366
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7492
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7503
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7509
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- Straßenertüchtigung in der Waldsiedlung prüfen: Es geht um die Instandsetzung der Deck- 

 schicht von Straßen in der Karlshorster Waldsiedlung. 
- Strategien und Maßnahmen für mehr Sauberkeit: Im Sommer soll eine Initiative für mehr Sau- 
 berkeit im öffentlichen Raum starten. 
- Mehr Mitspracherecht für Kitaträger: Die Auswahlkriterien zum Quereinstieg in Kindertages- 

 stätten sollen geändert werden. 
- Mehr Auszubildende im Kita Eigenbetrieb NordOst: Die Zahl der Ausbildungsplätze soll mög- 
 lichst verdoppelt werden.  

 

Presseschau 
 

Berliner Woche, 21.04.2018 

Medienbildung verbessern 

Lichtenberg. Die Fraktion der CDU in der Bezirksverordnetenversammlung hat sich für eine 
bessere Medienbildung an den Schulen eingesetzt und mehr Geld für die digitale Ausstattung 
gefordert. Außerdem sollten IT-Verantwortliche für die Hard- und Software eingestellt werden.  
Auch das müsse finanziert werden. Der schulpolitische Sprecher der CDU-Fraktion Pascal Ribb-

le sagte: „Unsere Idee wurde jetzt vom rot-rot-grünen Senat aufgegriffen und wird seit März 
2018 auf Landesebene umgesetzt.“ Die geforderten Stellen werden mit Landesmitteln finan-
ziert, sodass der Bezirkshaushalt nicht belastet wird. Die Lehrerinnen und Lehrer sollen sich auf 

die Vermittlung der Inhalte konzentrieren, die IT-Fachleute sich um die digitale Infrastruktur an 
den Schulen kümmern und damit die Lehrkräfte entlasten. KT 
Quelle: http://www.berliner-woche.de/lichtenberg/bildung/medienbildung-verbessern-

d157014.html 
 
 

Tagesspiegel Leute, 16.04.2018 

Neue Schnellstraße im Osten - hier ist der Plan für die TVO 

Es geht doch voran. Nach jahrelangen Auseinandersetzungen hat die Senatsverkehrsverwaltung 
jetzt eine Trasse für den Bau der Tangentialverbindung Ost (TVO) festgelegt, die von der Märki-
schen Allee in Marzahn zur Spindlersfelder Straße in Köpenick führen wird. […]  

„Endlich“, heißt es von der Lichtenberger CDU, habe man sich nun auf eine Streckenführung 
geeinigt. Die Planung können beginnen. Der Vorsitzende der CDU-Fraktion, Gregor Hoffmann, 
begrüßt die Entwicklung: „Nun muss umgehend ein Termin für den Baustart festgelegt werden, 

damit die Entlastung der Straßen in den betroffenen Wohngebieten Wirklichkeit wird.“ 
Mehr dazu in der Quelle: 
https://leute.tagesspiegel.de/lichtenberg/macher/2018/04/16/41234/neue-schnellstrasse-im-
osten-hier-ist-der-plan-fuer-die-tvo 

 
 
 

 
 

http://www.berliner-woche.de/lichtenberg/bildung/medienbildung-verbessern-d157014.html
http://www.berliner-woche.de/lichtenberg/bildung/medienbildung-verbessern-d157014.html
https://leute.tagesspiegel.de/lichtenberg/macher/2018/04/16/41234/neue-schnellstrasse-im-osten-hier-ist-der-plan-fuer-die-tvo
https://leute.tagesspiegel.de/lichtenberg/macher/2018/04/16/41234/neue-schnellstrasse-im-osten-hier-ist-der-plan-fuer-die-tvo
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Pressemitteilung des Lichtenberger Bezirksamts 

Bezirksamt startet Interessenbekundungsverfahren „Büro 55+“ 

Unsere Gesellschaft verändert sich. Die Zahl der älteren Menschen nimmt in Lichtenberg nicht 
nur zu, sondern die Seniorinnen und Senioren werden dank des medizinischen Fortschrittes 
auch fitter und leben länger. Schon längst macht das Schlagwort der „jungen Alten“ die Runde. 
Lichtenberg als Berlins erster familiengerechter Bezirk nimmt diese demografische Entwicklung 

frühzeitig in den Blick. Deshalb soll noch dieses Jahr ein „Büro 55+“ in Lichtenberg eingerichtet 
werden. Dieses Büro wird Beratung und Vermittlung zu allen Themenfeldern des Älterwerdens 
in Lichtenberg anbieten. Es soll als zentrale Anlaufstelle im Bezirk für ältere Menschen und ihre 

Angehörigen wirksam werden und so eine Lotsen- und Vermittlungsfunktion im Bezirk einneh-
men. Neben der Vermittlung von Informationen und Beratung wird das „Büro 55+“ freiwilliges 
Engagement in der Lebensphase nach Beruf und Familie fördern. 

Lichtenbergs Sozialstadträtin Birgit Monteiro (SPD) startet heute das Interessenbekundungsver-
fahren, mit dem ein Träger für das „Büro 55+“ gefunden werden soll: 
„Wir suchen einen freien Träger, der über ausgewiesene Erfahrungen im Bereich der Arbeit mit 
Seniorinnen und Senioren sowie der Beratungs- und Nachbarschaftsarbeit verfügt und bereit ist,  

das „Büro 55+“ engagiert, kreativ und vernetzungsorientiert zu betreiben. Das Büro soll eng mit 
dem Bezirksamt und der Seniorenvertretung, lokalen Akteuren und weiteren Netzwerkpartnern 
zusammenarbeiten. Ab August 2018 soll es losgehen. Mit dem „Büro 55+“ wird ein weiterer Mei-

lenstein auf unserem Weg zum familienfreundlichsten Berliner Bezirk gesetzt. Wir freuen uns 
über jeden Bewerber, der sich uns auf diesem Weg anschließen möchte.“ 
Interessierte Träger können sich ab sofort bis zum 18. Mai 2018 für die Umsetzung des „Büro 

55+“ bewerben. 
Die formale Ausschreibung des Interessenbekundungsverfahrens finden Sie online unter 
http://www.berlin.de/ba-lichtenberg/aktuelles/02/artikel.334078.php#a05 
 

 

Termine 
                                                                                                                                                                                                     

Sitzung der CDU-Fraktion Lichtenberg 

Rathaus Lichtenberg, Raum 114 

Möllendorffstr. 6, 10367 Berlin 

 

Montag, 14. Mai 2018, 19.00 Uhr 
Montag, 04. Juni 2018, 19.00 Uhr 

Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung  

Lichtenberg in der Aula der Max-Taut-Schule,  

Fischerstr. 36, 10317 Berlin 

Donnerstag, 17. Mai 2018, 17.00 Uhr 

 

                                             

 

 

 

 

 

 

 

http://www.berlin.de/ba-lichtenberg/aktuelles/02/artikel.334078.php#a05
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Kontakt zur CDU-Fraktion Lichtenberg 
 

Bezirksverordnetenversammlung      

Lichtenberg von Berlin 

Fraktion der CDU 

Möllendorffstr. 6 
10367 Berlin                                                                                                                         

Telefon: 

E-Mail: 

 

Internet: 

030 55 888 75 

post@cdu-fraktion-lichtenberg.de 

 

www.cdu-fraktion-lichtenberg.de  

Sprechstunden im Rathaus Lichtenberg, Raum 6, nach vorheriger Vereinbarung per Telefon oder E-Mail. 

Besuchen Sie auch unsere facebook-Seite und bleiben Sie so noch schneller auf dem Laufenden: 

https://www.facebook.com/CDU-Fraktion-Lichtenberg-487007771317440/  

 
                                                        

 

 

 
 
 

          

Fraktionsgeschäftsführer 

Jörg H. Ahlfänger 

Fraktionsmitarbeiterin 

Susann Emmler 

 

 

Impressum                                                                                                                                 
 

V.i.S.d.P.: CDU-Fraktion Lichtenberg, Fraktionsvorsitzender Gregor Hoffmann  

   Möllendorffstr. 6, 10367 Berlin, post@cdu-fraktion-lichtenberg.de 
 

 
 
Sollten Sie diese Bürgerinfo nicht mehr erhalten wollen oder meinen, nur versehentlich in unseren Verteiler geraten zu sein, so bitten wir Sie um 
Verzeihung und darum, dass Sie uns dies über unsere E-Mail-Adresse post@cdu-fraktion-lichtenberg.de mitteilen. Wir werden Sie dann umge-

hend aus unserem Verteiler nehmen.                                               

http://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/
mailto:post@cdu-fraktion-lichtenberg.de

